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Sehr geehrter Herr Kalinka,

sehr geehrte Ausschussmitglieder,

nachstehende Punkte darf ich Ihnen in Bezug auf die o. g. Drucksachen mitteilen:

• Die Prüfung des Pflege-zu-Patientenverhältnisses hat auf Grundlage konkret
aufgestellter Patientenbetten und anhand der tatsächlichen Schichtzeiten auf
Grundlage der Empfehlungen zur personellen Ausstattung von Intensivstationen zu
erfolgen (veröffentlicht durch die Deutsche Interdisziplinäre Vereinigung für Intensiv- 
und Notfallmedizin - DIVI); insbesondere unter Berücksichtigung der Mehrbedarfs-
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vorhaltungen für das Eintreten spezieller Situationen (z. B. Bildung des 
Reanimationsteams, hoher gerätemedizinischer Anteil, Aufnahmestation etc.).

• Es hat eine empfindliche Sanktionierung bei Nichteinhaltung zu erfolgen.

• Monetäre Differenzierung in der Vergütung des Pflegepersonals auf IMC-Stationen, 
Intensivstationen ohne Erlaubnis zur Durchführung einer hochaufwendigen 
intensivmedizinischen Komplexbehandlung und Intensivstationen mit entsprechender 
Zulassung notwendig.

• Zudem ist die dauerhafte differenzierte Prüfung der personellen Ausstattung von 
Mischstationen (IMC - Intensivstation) und die empfindliche Sanktionierung von evtl. 
Verstößen umzusetzen.

• Übernahme der Kosten für die Klinik (hier: Schwerpunktkrankenhaus) in Bezug auf die 
Corona-Pandemie unabhängig vom Inzidenzwert.

Mit freundlichen Grüßen

Jörg Zimmermann




